

## Municipio aprueba recursos para remodelar Biblioteca de Balmaceda

La Biblioteca Vecinal Municipal de Balmaceda pronto contará con infraestructura renovada tras la aprobación de fondos para el cofinanciamiento del Programa de Mejoramiento Integral de Bibliotecas Públicas 2025, impulsado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Este proyecto, gestionado por el Municipio de Coyhaique, cuenta con un presupuesto total de 70 millones de pesos, de los cuales el municipio aportará el 5% del cofinanciamiento.

El alcalde Carlos Gatica destacó la importancia de esta iniciativa para la comunidad: “Hoy estamos muy contentos de haber podido postular a este mejoramiento a través del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, en un cofinanciamiento con el Municipio de Coyhaique. Esto nos permitirá mejorar la situación de la Biblioteca de Balmaceda, que por más de 10 años ha enfrentado problemas estructurales. Gracias a estos fondos podremos desarrollar un cambio integral, rediseñar completamente la biblioteca y ofrecer a nuestros vecinos un espacio adecuado y moderno para el acceso a la lectura y otras actividades comunitarias”.

El proyecto considera una serie de mejoras clave, entre ellas la conservación de la techumbre, el recambio de la cubierta, la modificación del diseño de la infraestructura, la implementación de aislación térmica acorde a la normativa vigente y mejoras en los servicios sanitarios. Todo esto permitirá optimizar las condiciones del recinto para los habitantes de Balmaceda y sus alrededores.

Ada Luz Díaz Benavides, encargada de la Biblioteca Vecinal Municipal, celebró la aprobación de estos recursos y destacó el impacto positivo que tendrá la remodelación en la comunidad.

**La renovación de la biblioteca no solo mejorará sus instalaciones, sino que también garantizará un espacio más acogedor y funcional para los habitantes de Balmaceda y sus alrededores.**



“Estoy feliz de que hayan aprobado estos fondos para el cofinanciamiento del programa. Creo que esta alianza es clave para que estos espacios sigan existiendo en las localidades rurales”, afirmó. Además, destacó que la biblioteca recibe más de 1000 visitas al año y cuenta con un préstamo anual de entre 2.600 y 2.700 libros para los sectores de Balmaceda, Galera Chico, Vista Hermosa y la localidad de El Blanco, mediante la implementación de cajas viajeras para fomentar el acceso a la lectura.

Asimismo, la biblioteca desarrolla el programa Biblioredes, que ofrece capacitaciones en alfabetización digital y apoyo en trámites en línea, brindando un servicio esencial a la comunidad. Con esta remodelación, se espera que la Biblioteca de Balmaceda continúe siendo un referente cultural

y educativo, fortaleciendo su rol como un espacio de encuentro y aprendizaje para todos los vecinos.

Joselyn Agüero, presidenta de la Junta de Vecinos de Balmaceda, expresó su alegría por la noticia: “Nos parece increíble que el Municipio de Coyhaique haya aprobado recursos para la remodelación de la Biblioteca de Balmaceda. Este espacio es fundamental para la comunidad, ya que no solo nos permite acceder a libros y aprendizaje, sino que también funciona como un lugar de encuentro para todos”.

Gracias a este proyecto, niños, jóvenes y adultos podrán disfrutar de un entorno adecuado para el aprendizaje, la cultura y la vida comunitaria, reforzando el valor de estos espacios en el desarrollo local.